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令和元年１２月２０日 

  

閉会に当たりまして、一言ごあいさつを申し上げます。 

 

このたびの市議会定例会におきましては、去る１１月２８日

の開会以来、２３日間にわたり、総合計画の策定をはじめ、条

例改正等や指定管理者の指定、各会計補正予算など多数の重要

案件について、ご審議をいただきました。 

 

この間、議員の皆様におかれましては、終始御精励を賜り、

本会議並びに各常任委員会において、それぞれ慎重なる御審議

を尽くされましたことに対しまして、心から敬意を表する次第

です。 

おかげをもちまして、このたびの市議会に提案いたしました

議案について、適切なる御決定を賜りましたことを、厚く御礼

を申し上げます。 

 

とりわけ、総合計画については、２０年、３０年先の未来を
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見据えるなかで、今後１０年間の市政の羅針盤となる最上位計

画です。 

本格的な人口減少、少子高齢化の社会にあっても、本市の持

続可能な市政の発展への歩みを進めるなかで、市民の誰もが 

「誇りを持って暮らせるまち三木」を実感できるまちづくりを

めざし、これからも職務に邁進してまいります。 

議員の皆様におかれましても、その豊かな御経験とふるさと

三木に対する熱い思いを持って、これからの本市の発展のため、

「チーム三木」の一員として、更なる御指導を賜りますようお

願い申し上げます。 

 

年の瀬もいよいよ押し迫り、本年も余すところあとわずかと

なりましたが、議員の皆様には、輝かしい新年を、ご家族お揃

いで健やかにお迎えになられることをご祈念申し上げ、閉会の

あいさつといたします。 

 

ありがとうございました。 
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追加議案提案理由の説明 

 

ただいま上程されました議案について、ご説明を申し上げま

す。 

 

第７４号議案、教育委員会委員の任命につき同意を求めるこ

とにつきましては、１２月３１日をもちまして任期満了となり

ます 

石井 ひろ美 氏を引き続き委員として任命することにつきま

して、法律の定めるところにより議会の同意を求めるものです。 

 

 

 以上で、ただいま提案いたしました議案についての説明を終

わります。 

 

どうか慎重なるご審議によりまして、ご賛同を賜りますよう、

よろしくお願い申し上げます。 

 


